

## **Transports scolaires : une vidéo, sous forme de quiz, pour sensibiliser à la sécurité**

La Région Nouvelle-Aquitaine transporte tous les jours plus de 180 000 élèves. La prévention routière et la sécurité sont des préoccupations majeures en matière de transport scolaire. Aussi, la collectivité met en effet un point d'honneur à ce que la sécurité soit maximale sur tout le trajet de l'élève, de son domicile à son établissement scolaire.

Parmi les actions de sécurité mises en place sur le territoire, la Région organise des sessions Sécuribus une fois par an dans tous les collèges néo-aquitains à l'attention des élèves de sixième.



Pour appuyer ce discours de sensibilisation, la Région a conçu une vidéo qui sera diffusée lors de ces sessions à la rentrée prochaine (septembre 2022). Tournée avec des élèves volontaires issus d'un atelier théâtre du collège Jules Marouzeau à Guéret, cette vidéo aura pour objectif de leur faire apprendre, sous forme de quiz, de manière ludique et pédagogique, l'importance des consignes à bord des autocars et aux abords des points d'arrêts.

Pour rappel, les inscriptions au transport scolaire pour la rentrée 2022-2023 ont débuté. La démarche est réalisable en ligne sur le site de la Région Nouvelle-Aquitaine : [transports.nouvelle-aquitaine.fr](http://transports.nouvelle-aquitaine.fr)